

MASKENPFLICHT AB UNTERSTUFE

Faßmann zur Maskenpflicht: "Die Schule ist kein Operationssaal"

Bildungsminister Heinz Faßmann (ÖVP) verteidigt die Einführung der Maskenpflicht ab der Unterstufe. "Es ist ein gelinderes Mittel, damit wir einen Präsenzunterricht wieder durchführen können", so der Minister gestern. Er vertraue darauf, dass die Lehrer mit Sensibilität und Sachverstand vorgehen werden. Die Regelung solle nicht auf Biegen und Brechen umgesetzt werden, die Schule sei schließlich "kein Operationssaal". Gerade wenn gelüftet werde oder ein Schüler mit der Maske nicht gut Luft bekomme, könne diese auch einmal abgesetzt werden, so der Bildungsminister.

Zuletzt hatten sich auch Elternverbände gegen die Maskenpflicht während des Unterrichts starkgemacht und Alternativen wie den Einsatz von Lüftungsgeräten oder Plexiglasschutzwänden gefordert, damit die Jugendlichen zumindest am Sitzplatz die Maske abnehmen können.